

## COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD

# COMITÉ OLÍMPICO DE CHILE ENTRE LOS FINALISTAS AL PREMIO ACCIÓN CLIMÁTICA

**Postulantes.** La entidad se convirtió en una de las cinco finalistas para recibir el reconocimiento, a partir de la realización de acciones en torno a la descarbonización, economía circular, reducción de huella de carbono, y el desarrollo de alianzas estratégicas.

**CURICÓ.** La implementación de una estrategia integral de sostenibilidad centrada en la reducción de la huella de carbono, el reciclaje, el trabajo con comunidades y los deportistas del Team Chile en torno al cuidado del medio ambiente, son algunos de los factores que determinaron la selección del Comité Olímpico de Chile (COCh), como uno de los cinco finalistas a los Premios a la Acción Climática 2024 (IOC Climate Action Awards).

### POSTULANTES AL PREMIO

La distinción entregada por el Comité Olímpico Internacional (COI), representa un importante reconocimiento para la labor de la corporación, que ha abordado el ámbito deportivo en Chile desde una mirada sostenible y aliada con las preocupaciones de la sociedad actual. Los Premios de Acción Climática, que se realizan con el apoyo de Deloitte, socio olímpico y paraolímpico mundial, destacan a



Deportistas del Team Chile, colaboran con la campaña del COCH, para ganar este premio mundial de la sostenibilidad.

aquellos proyectos innovadores de los Comités Olímpicos Nacionales (CON), las Federaciones Internacionales (FI), así como a los atletas que están tomando medidas concretas para abordar el cambio climático, con el objetivo de inspirar distintas acciones para los desa-

fíos medioambientales dentro del Movimiento Olímpico.

### RECONOCIMIENTO

“El Comité Olímpico Internacional nos reconoce entre los cinco comités de todo el mundo, más destacados en temas de sostenibilidad y cuidado del medio am-

biente. Es un reconocimiento que nos llena de orgullo. Desde el Comité Olímpico de Chile trabajamos todos los días, por nuestras federaciones y sus deportistas, pero también sabemos que el Olimpismo tiene una misión muy especial: construir una mejor sociedad”, destacó Miguel Ángel Mujica, presidente del Comité Olímpico de Chile.

### COMPROMISO

A su vez, Leslie Cooper, directora del Comité Olímpico de Chile, responsable de Sostenibilidad y Medio Ambiente, señaló que en las acciones con foco medio ambiental lideradas por la corporación, ha sido fundamental el aporte de nuevos partners y el establecimiento de alianzas. “Hemos abordado los desafíos de sostenibilidad con mucha responsabilidad y entusiasmo. Hemos avanzado enormemente en solo un par de años, pero también sabemos que tenemos mucho camino por recorrer. Agradecemos a las marcas e instituciones que nos ayudan para ser

líderes a nivel mundial, y por supuesto a nuestros deportistas, que tienen un rol fundamental en la consecución de estos objetivos”, destacó la ejecutiva.

### HITOS

Uno de los grandes logros del Comité Olímpico de Chile, es el aumento de la cantidad de residuos reciclados en el Centro de Entrenamiento Olímpico (CEO), que creció de dos toneladas en 2022 a 98 en 2023. A ello se suman acciones permanentes junto a diversas marcas, para concientizar a deportistas y familias chilenas en general, sobre el impacto del deporte en el medio ambiente.

Durante 2024, la labor de la corporación se ha fortalecido en torno a estas materias a través de una alianza con Coca-Cola Chile, la que permitió inaugurar el primer Centro de Entrenamiento Olímpico Sostenible de Latinoamérica. Gracias a esta iniciativa, el CEO Marlene Ahrens implementó un “Plan de Reciclaje y Sostenibilidad”, que permitirá recolectar un total de 10 mil kilos de desechos reciclables en 2024, incluyendo 800 kilos de plástico PET, mediante la instalación de puntos limpios

y señaléticas educativas en el centro.

### ACUERDOS

Otras acciones relevantes corresponden a la suscripción de un acuerdo de colaboración para 2024 a 2028, con SCX Bolsa de Clima de Santiago, organización que actuará como asesor estratégico en sostenibilidad y medio ambiente. La primera medida concreta de esta alianza se vincula con la actual participación del Team Chile en los Juegos Olímpicos París 2024, para lo que se estableció un acuerdo con la empresa generadora Colbún, para neutralizar las emisiones de carbono asociadas a los traslados del Team Chile en esta cita olímpica. La medición de la huella de carbono estará a cargo de la Bolsa del Clima de Santiago. Finalmente, las emisiones resultantes de los vuelos, serán compensadas con bonos de carbono provenientes de Quileco, central hidroeléctrica de pasada propiedad de Colbún (en la Región del Biobío). Otras alianzas con foco medioambiental del COCh incluyen ámbitos de economía circular, con Coaniquem y con Fitux, en artículos de oficina y ropa deportiva en desuso respectivamente.

## EN CATEGORÍA MASTER